Aide à la formation militaire

Le modeste programme d'aide à la formation militaire établi par le Canada à la demande des pays en voie de développement s'est poursuivi en 1973. Les Forces de l'armée canadienne sont bien préparées pour fournir l'aide professionnelle et impartiale que désirent nombre de pays en voie de développement ne disposant pas des installations nécessaires pour mener à bien leurs propres programmes dans tous les domaines de l'entraînement militaire.

En 1973, deux officiers canadiens ont été envoyés en Tanzanie à titre de conseillers pour les Forces de défense populaire de ce pays, un autre est allé au Ghana à titre de conseiller en formation militaire et deux scientifiques du Conseil des recherches pour la défense se sont rendus en Malaisie. Dans le cadre du programme de formation au Canada, quelque 88 officiers, cadets et sous-officiers sont venus du Cameroun, de l'Éthiopie, du Ghana, de la Jamaïque, du Kenya, de la Corée, de la Malaisie, du Nigéria, de Singapour, de la Tanzanie et de la Zambie pour suivre des cours d'art militaire dans différentes écoles des Forces canadiennes.

La Francophonie

Communauté culturelle répartie dans plus d'une trentaine de pays à travers le monde, la Francophonie s'est donné en 1970 un instrument d'action. l'Agence de Coopération culturelle et technique, dont le but est de développer entre les pays membres des liens de coopération dans les domaines de l'éducation, de la culture, des sciences et de la technologie. En 1973, le Canada a participé de facon très active aux travaux de ses différents organismes, tels le Comité des Programmes, le Conseil d'administration et la Conférence générale.

Au cours de cette Conférence générale, le Secrétariat qui avait

Des élèves-officiers obtiennent leur diplôme à la BFC de Chilliwack, dans le cadre du Programme d'assistance à l'instruction militaire. (Photo Forces canadiennes)

